

Estimados/as Evaluadores/as

Revista Brasileña de Estudios Organizaciones (RBEO)

Presentes

Junto con saludar, a través del presente medio solicitamos la posibilidad de considerar una nueva revisión del artículo enviado a vuestra revista, titulado “Autogestión en organizaciones alternativas: un estudio de caso en Valparaíso, Chile”. En el cual, considerando los comentarios entregados, se han realizado las siguientes modificaciones:

Resumen: Se ha incorporado modificaciones en cuanto a presentar de que tratará el estudio antes de presentar la metodología utilizada. Actualización de información en discusiones.

Introducción: Incorporación de la información del espacio estudiado, comentando su origen. Incorporación de la pregunta de investigación y antesala de que apartados tendrá el manuscrito en adelante.

Marco de referencia:

Modificación sustancial del apartado de neoliberalismo, incorporando los autores sugeridos por evaluador/a y adquiriendo un análisis multidimensional, más allá del enfoque económico. Recorrido histórico de la incorporación del neoliberalismo en Chile y Latinoamérica. Conclusión con la influencia del modelo neoliberal en contextos cotidianos, microsociales en que desarrolla Patio Volantín.

Apartados Autogestión, Organizaciones Alternativas y Economía Social Solidaria: Considerando el núcleo de la investigación se sustenta en los conceptos de CMS por Parker et. al., se realiza modificaciones en redacción e inclusión de autores latinoamericanos para complementar información. Se considera recomendaciones de evaluador en uso de autora en relación a OA. en apartado de discusiones.

Metodología: Se mantiene información expuesta, con modificaciones menores en redacción.

Resultados: Se incorpora breve introducción a resultados. Se realiza modificaciones de redacción. Se incorpora, según sugerencia de evaluadores, conversación con teoría expuesta, adquiriendo un carácter más clarificador en cuanto la exposición de resultados concretos. De la revisión realizada, se vuelve a recurrir a transcripciones de entrevistas, recuperando dos nuevas citas que complementan la información agregada. Cierre de apartados de conclusiones dialoga de mejor forma con marco teórico.

Discusiones: Modificaciones sustanciales, considerando comentarios de evaluadores, para adquirir una relevancia no solo de ‘cumplimiento formal’. Se dialoga con resultados, estableciendo conclusiones relacionadas a información expuesta en marco teórico e incorporando reflexiones del proceso. Se propone discusiones para futuras investigaciones, limitancias y desafíos en torno a otros proyectos y estudios relacionados a la autogestión y organizaciones alternativas en Latinoamérica.

Bibliografía: Se complementa información de nuevos autores presentes en marco teórico y estudios de casos enfocados en la autogestión.

La información previamente mencionada, se encuentra en la revisión del artículo destacada en amarillo, según solicitud de editora.

Finalmente, agradecemos la posibilidad de tomar en consideración las modificaciones solicitadas para realizar una posible segunda revisión, las cuales se realizaron plenamente en las sugerencias entregadas por los evaluadores.

Sin más que agregar, se despiden atentamente

Autores de Investigación

**Autogestión en organizaciones alternativas:
un estudio de caso en Valparaíso, Chile.**